
Comune di Ravenna

                                         Il Consiglio Comunale

P.G. 199071/2023 Ravenna 17.10.2023

ORDINE DEL GIORNO

 “ACCELERARE LE PROCEDURE DI ALLACCIO DEGLI IMPIANTI FOTOVOLTAICI”

Premesso

Che il nostro Paese è tenuto a rispettare gli impegni dell’Unione Europea per contrastare i
cambiamenti climatici  in  atto in particolare la riduzione delle emissioni  climalteranti del
55% e la crescita delle energie rinnovabili al 42,5% entro il 2030;

Che nel 2023 si è verificato un positivo incremento in particolare degli impianti fotovoltaici
installati  in  Italia  (con  un  aumento  nel  periodo  Gennaio-Luglio  del  165%)   con  una
prevalenza di piccoli impianti; 

Tenuto conto

Che in particolare nel Comune di Ravenna i tempi di allaccio di ENEL dei piccoli impianti
fotovoltaici, delle famiglie ma anche delle piccole imprese, tendono ad esser lunghissimi e
spesso richiedono oltre i 6 mesi; 

Che tali  tempi provocano un rallentamento nella indispensabile crescita del ruolo delle
energie rinnovabili  e pulite e rappresentano un serio danno per i  cittadini e le imprese
specie in un periodo caratterizzato dall’ aumento delle bollette elettriche; 

Tenuto conto che recentemente sono state introdotte le prime modifiche al Testo integrato
delle  connessioni  attive  (Tica)  disposte  dall’Autorità  per  l’energia,  che  puntano  a
semplificare  le  procedure  per  connettere  gli  impianti  a  fonti  rinnovabili  di  piccole
dimensioni ( fino a 20 Kw di potenza)  per la generazione distribuita. 

Considerato  che sono  modifiche,  come si  legge  nella  delibera  361/2023 dell’Arera,  di
“immediata attuazione anche con riferimento agli iter di connessione in corso”

Si chiede

Alle competenti strutture di ENEL per il territorio della provincia di Ravenna di compiere
tutte le modifiche tecniche, procedurali e organizzative per accelerare sensibilmente  le
procedure di  allaccio degli  impianti  fotovoltaici  fino a 20 Kw attuando puntualmente le
nuove norme di semplificazione disposte dal testo  integrato delle connessioni attive (Tica)
disposte dall’Autorità per l’energia.

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

� a  promuovere  in  tempi  rapidi  un  incontro  con  ENEL  per  esaminare  l’attuale
situazione al fine di condividere le preoccupazioni dei cittadini e delle imprese con
l’obiettivo di verificare la concreta attuazione delle procedure di semplificazione. 

Francesca Impellizzeri -Capogruppo “Ravenna Coraggiosa”
Marco Montanari   -  Capogruppo “Partito Democratico”
Andrea Vasi   -  Capogruppo “Partito Repubblicano Italiano”
Giancarlo Schiano   -  Capogruppo “Movimento 5Stelle”
Chiara Francesconi   -  Capogruppo “Gruppo Misto”

Approvato   all’unanimità dei votan� nella seduta consiliare del 17.10.2023.
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